

Das digitale Zeitalter hält Einzug

Grundschule Lipperode an beiden Standorten mit interaktiver Tafel ausgestattet

Das Schulbuch für den Unterricht hat nicht ausgedient, aber die Grundschule Lipperode hat sich mit der Anschaffung zweier interaktiver Tafeln (an jedem Standort eine) für das digitale Zeitalter fit gemacht. Die interaktive Tafel besteht aus einem Whiteboard mit Internetzugang, Dokumentenkamera und Beamer. Dieses „Wunderwerk der Technik“ ist Tafel, Overheadprojektor und Computer in einem. Unterrichtsmaterialien aus dem Internet herunterladen, Tafelbilder speichern, Word-Dokumente anlegen und beschriften, spielerisch Mathematikaufgaben lösen oder englische Wörter lernen – das ist nur ein kleiner Teil dessen, was möglich ist.

Die Kosten für beide Tafeln belaufen sich auf ca.9900 €. Finanziert wurden die Tafeln aus Zuschüssen der Fördervereine Lipperode und Lipperbruch , über einen Zuschuss der Stadt und aus dem Schulbudget.

„Wir sind überglücklich, dass uns die Finanzierung in Zusammenarbeit mit der Stadt und den Fördervereinen gelungen ist und bedanken uns herzlich für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit. Unser Ziel ist es, irgendwann einmal alle Klassen mit einem Whiteboard auszustatten“, wünscht sich die Rektorin Barbara Wierzoch.